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 Presidente 

Possiamo passare al terzo punto iscritto all’ordine del giorno, 

“Comunicazioni”. Comincio io comunicando i patrocini che abbiamo 

concesso come Municipio. In data 3 novembre 2023, con protocollo 

370835, viene concesso il patrocinio all’associazione UNUCI, Unione 

Nazionale Ufficiali in Congedo d’Italia, per una manifestazione che si 

terrà il 28 novembre 2023 alle ore 10, durante la quale verrà deposta 

una corona d’alloro presso il monumento ai caduti sito in piazza 

Vittorio Emanuele nel quartiere di Ceglie, alla presenza del consiglio 

direttivo della sezione UNUCI di Bari, di una trentina di soci ed i 

rappresentanti di altre associazioni combattentistiche d’arma. Sempre 

il 3 novembre con protocollo 370871 è stato concesso il patrocinio 

alla confraternita Opera Pia del Rosario per la manifestazione 

natalizia denominata (audio disturbato) 2023 prevista per il prossimo 

30 novembre nel quartiere di Carbonara. Inoltre, come anche comunicato 

in sede di Prima Commissione Consiliare, in vista della giornata 

internazionale contro la violenza sulle donne, che ricade il 25 

novembre, a cui in Municipio abbiamo deciso con una delibera madre di 

aderire, il 23 novembre ci sarà un momento di riflessione e di 

sensibilizzazione sul tema attraverso la presentazione di un libro, di 

un momento musicale e forse anche la testimonianza da parte di un 

parente di un’associazione che si occupa dell’ascolto di donne che 

subiscono violenza. Bene, la parola a voi. Ci sono interventi? La 

parola al Consigliere Nicola Quaranta. Prego. 

 

Consigliere Quaranta Nicola 



Grazie Presidente. Siccome credo, ho questa presunzione, di essere una 

persona di parola continuo ad aprire le mie comunicazioni con il bagno 

pubblico a Ceglie ma non perché (audio disturbato) perché comunque non 

si fa nessun passo avanti e lo ribadisco con una piccola riflessione, 

che è quella che ci siamo detti altre volte, che i cittadini a cui 

avevamo chiesto collaborazione ci avevano trovato un immobile che 

addirittura con 8.000 euro si poteva acquisire e poi c’è stato il 

famoso discorso della eventuale attenzione della Corte dei Conti 

perché il valore catastale è inferiore a 8.000 euro, perché quello che 

voglio mettere in risalto è che lei si è trovata, secondo il mio 

parere sempre, di fronte a un bivio, dove c’era da una parte la 

burocrazia, l’attenzione alle (audio disturbato) che è importante e 

dall’altra i legittimi, più che legittimi bisogni e richieste dei 

cittadini. Lei ha deciso di prendere la strada della burocrazia, 

tralasciando invece quella dei bisogni dei cittadini e questo secondo 

me non è una buona cosa, perché quando si fa politica bisogna avere il 

coraggio anche di rischiare. Allora siccome non ho dubbio che lei sia 

una persona onesta lei non avrebbe dovuto temere nulla, non avrebbe 

dovuto temere nulla, perché devono temere la giustizia solo coloro che 

(audio disturbato) siccome io credo che qui non ci sia nessuno che non 

voglia farlo visto che non sono chissà quali somme, quindi lei avrebbe 

dovuto prendere secondo me l’altra strada e forse oggi avremmo fatto 

un bel passo avanti per fornire a Ceglie un servizio legittimo. Però 

questo è, andiamo avanti. Anche stasera purtroppo io tra i banchi del 

pubblico, vedo solo le signore che si occupano della registrazione, 

non vedo nessuno. Allora io dico abbiamo, come ho detto anche in 



passato, noi abbiamo delle bacheche che vengono sfruttate, vengono 

fruite per comunicare, dare messaggi. Io dico anche un foglio di 

queste dimensioni con la data del Consiglio, il giorno, il luogo e i 

punti in discussione non si può mettere? Ma perché? Allora forse devo 

pensare male? Forse lei vuole che non debba esserci pubblico perché 

forse se viene il pubblico si rende conto della pochezza per non dire 

della nullità che si riesce a produrre? Questa è una sconfitta di 

tutti, una sconfitta di tutti. Cioè fare i Consigli così, ogni volta, 

senza nessuno, è una cosa che io vedo solo in questa consiliatura. 

Nelle altre consiliature non è che venissero 2000 persone però 

qualcuno veniva. In questa consiliatura non si vede nessuno. Anche 

questo va così. Va bene, andiamo oltre. Filobus. Abbiamo presentato, 

abbiamo, volevamo presentare un ordine del giorno per chiedere la 

dismissione dell’impianto filobus, alla fine non si è nemmeno 

discusso, alla fine non si è nemmeno discusso di questa cosa, però poi 

dopo poco è arrivato un ordine del giorno della maggioranza. Noi credo 

con senso di responsabilità, perché ci interessa provare a risolvere i 

problemi, non solo abbiamo subito deciso (audio disturbato) ma abbiamo 

portato all’ordine del giorno per dismettere questa bruttura, bruttura 

innanzitutto dal punto di vista estetico e poi soprattutto dal punto 

di vista funzionale, perché abbiamo dei pali che sorreggono l’impianto 

che vanno ad occupare i marciapiedi che in certi posti del nostro 

Municipio sono già marciapiedi ridotti che non permettono la 

deambulazione di carrozzine per persone diversamente abili, ma non 

permettono nemmeno il passaggio di passeggini per bambini. E noi 

dobbiamo avere ancora questi pali che non servono, sappiamo tutti che 



non partirà mai, non partirà mai e noi dobbiamo (audio disturbato) 

questa bruttura. Noi siamo stati bravi, siamo stati bravi, alla fine 

avete voluto intestarlo voi, ma a noi non importa nemmeno questo. A 

quell’ordine del giorno, questo voglio evidenziare, che risposta 

abbiamo avuto, quali atti ci sono? Parliamo per l’impianto storico. 

Poi si è aggiunta negli anni quella bruttura che è la sottostazione in 

piazza (audio disturbato) che quella parte di piazza potrebbe 

benissimo essere adibita ad altro, con altro arredo urbano ed è un bel 

posto. Invece dobbiamo avere quella struttura che oltretutto secondo 

il mio parere è anche pericolante e noi abbiamo prodotto un ordine del 

giorno e l’Amministrazione centrale non ci risponde nemmeno, perché al 

limite anche per garbo istituzionale ti arriva un (audio disturbato) 

in cui si dice no, ti stai sbagliando, l’impianto partirà, quindi 

serve e non dismettiamo niente. Al limite mettiamo in sicurezza quella 

struttura. Non si è fatto nulla, non si è fatto nulla. Allora io credo 

che sia suo dovere interloquire con gli organi generali e fare sapere 

almeno delle risposte su questo e chiudo questo argomento dicendo che 

nel frattempo a Bari parte il Bus Rapid Transit, che guarda un po’ il 

Bus Rapid Transit quattro linee non toccano un metro quadro del 

Municipio 4 e non credo sia una bella cosa questa. Andiamo avanti. Io 

prendo gli appunti (audio disturbato) davanti perché per una volta, 

lasciatemelo dire, purtroppo anche qui una volta però avevo visto bene 

che doveva essere uno dei cavalli in campagna elettorale, ce l’ha 

confermato il direttore dell’Ivop qualche giorno fa dicendo che è 

tutto pronto, però l’esecuzione dei lavori avverrà nei primi mesi 

dell’anno, ma poco ci importa, anche perché starei pure attento a fare 



campagna elettorale su quel tema perché siccome i cittadini non 

vogliono più l’anello al naso forse non sarebbe tanto (audio 

disturbato) centrosinistra in questa città ci si ricorda di fare 

un’opera che costa relativamente 2 euro e che servirà fortemente alla 

comunità del Municipio 4. Comunque l’importante è che si faccia. 

 

Presidente 

Consigliere, lei ha già parlato 8 minuti. Si avvii alla conclusione. 

 

 

Consigliere Quaranta Nicola 

Sì, va bene. Presidente, voglio parlare un attimino dei parchi di 

Loseto, che devo dire sono stati realizzati dei parchi e quindi 

bisogna dare atto all’Amministrazione di questo, perché è doveroso 

forse fare quel tipo di infrastrutture. Ma ancora più doveroso è 

mantenerle come si deve. Cioè questi parchi sono praticamente senza 

manutenzione e non è che questa cosa ci faccia proprio onore e non si 

può pensare che ora forse (audio disturbato) il Consigliere Quaranta, 

poi la Presidente comunica a qualcuno e semmai si fanno gli interventi 

e poi gli altri interventi si fanno tra due anni. Dovrebbero essere 

sistematici. Io non voglio andare nemmeno nel tecnico perché non sono 

in grado di farlo, ma io credo che quando serve, ogni sei mesi, dico 

un esempio, ma ogni sei mesi bisogna farlo, non è che bisogna fare 

ogni volta una guerra per far mantenere i parchi. Tra parentesi le 

dico che proprio oggi in Commissione abbiamo chiesto anche per Loseto 

l’installazione di qualche giostrina in piazza (audio disturbato) in 



molti che veramente cercavano di guardare a 360 gradi il territorio e 

di non fermarsi a guardare l’orticello. Chiudo Presidente sul campo di 

calcio che ha delle affinità con l’ordine del giorno del filobus. Il 

campo di calcio, abbiamo approvato un ordine del giorno all’unanimità, 

portato da noi dell’opposizione, vi do atto e vi ringrazio che 

l’abbiate approvato, l’8 novembre 2022, cioè oggi è quasi preciso un 

anno, un anno e un giorno. Quell’ordine del giorno che era veramente 

stringatissimo diceva che praticamente impegnavamo il Sindaco alla 

costruzione in 36 mesi di un campo di calcio. 12 ne sono passati. Lei 

crede che in 24 si riescano ad esperire tutte le pratiche 

burocratiche, a rinvenire i fondi economici e poi ad eseguire l’opera? 

Io credo di no. Anche qui non siamo in ritardo, non siamo partiti 

proprio, qui non si può dire che siamo in ritardo. Anche qui dobbiamo 

farci sentire più fortemente perché poi e chiudo veramente Presidente 

ci si riempie la bocca quando ci sono le manifestazioni, la legalità, 

questo e quest’altro, ma di atti concreti se ne producono pochi perché 

un campo di calcio in questo territorio ha prima una funzione sociale 

e dopo una sportiva. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Nicola Quaranta. Ci sono altri interventi? La 

parola al Consigliere Cascione. 

 

Consigliere Cascione 

Buonasera Presidente, Direttore, Consiglieri tutti. Io in merito alle 

solite annunciazioni del Consigliere Quaranta sappiamo quasi tutte le 



risposte per tutte queste notizie che chiede il Consigliere Quaranta. 

Ripeto, lui inizia con la questione del bagno, però io ripeto abbiamo 

avuto una risposta dall’ufficio patrimonio dove ci sono stati dei 

motivi e la trattativa che alla fine è andata come è andata, però io 

dico anche l’ordine del giorno presentato, annunciato da loro stessi, 

era una richiesta di studio di fattibilità su alcuni locali che 

abbiamo a tutt’oggi vuoti. Insistere sempre sulle stesse cose da 30 

anni e non realizzare qualcosa, voglio dire, bisogna trovare un punto 

di incontro. Cioè se il bagno è quello che c’è stato a Ceglie non 

importa dove realizzarlo, importa realizzarlo, io credo che la 

finalità è quella. Quindi vi prego, visto che domani abbiamo anche 

l’incontro con l’ingegnere (audio disturbato) che dovrebbe venire in 

Commissione possiamo chiedere a lui personalmente uno studio di 

fattibilità acquisendo informazioni in merito a quei locali e a quegli 

uffici che abbiamo liberi e vuoti. Per quanto riguarda la delibera del 

filobus è stato già deliberato, però chiaramente le risposte ci 

saranno date sempre dall’ufficio Ivop credo e quindi sempre 

l’ingegnere (audio disturbato) domani se viene in Commissione, però 

abbiamo una risposta scritta già dall’ingegnere (audio disturbato) e 

dall’Assessore (audio disturbato) stiamo aspettando una risposta 

perché è in fase di aggiornamento anche la situazione della linea 

autobus filobus diciamo. Per quanto riguarda il pubblico sono anche io 

rammaricato del fatto che manca il pubblico, però siamo anche noi i 

portatori di informazioni ai cittadini, quindi se noi vogliamo 

disporre queste informazioni ai cittadini possiamo anche farlo 

direttamente. Per quanto riguarda il campo di calcio nell’ultimo 



incontro che è avvenuto sia (audio disturbato) che il Sindaco se non 

ricordo male ci ha dato informazioni sull’acquisizione delle aree 

della ex (audio disturbato) quindi credo che il punto l’abbiamo messo 

su questa situazione, cioè un inizio c’è stato, però proprietari ex 

(audio disturbato) nel senso come impianto. Quindi come dire il fatto 

che in 36 mesi dobbiamo realizzare il campo 11 per 11, il (audio 

disturbato) quello che potrebbe realizzarsi in quell’area io sarei 

ottimista se in 36 mesi lo riusciamo a realizzare, perché con tutti i 

progetti che le Amministrazioni hanno in campo credo che dobbiamo 

completare prima le opere con i finanziamenti del PNRR e i PON e poi 

potremmo trovare i fondi anche per realizzarli, perché prima dobbiamo 

acquistare le aree e poi chiaramente con la disponibilità delle 

proprietà possiamo fare i progetti, altrimenti progetti non ne 

possiamo fare. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Cascione. La parola al Consigliere Burdi. 

 

Consigliere Burdi 

Buonasera Presidente, Dirigente, Consiglieri. Allora, partirei per 

quanto riguarda le comunicazioni dando una risposta al Consigliere 

Cascione. Non faccio l’avvocato di nessuno ma alle solite 

comunicazioni riservate, fatte dal Consigliere Quaranta e anche dal 

sottoscritto io ci aggiungerei legittime osservazioni e comunicazioni 

riscontrate, fermo restando che proprio per quanto riguarda la 

questione del bagno pubblico quella proposta di ordine del giorno 



avanzata dal Consigliere, che riguardava lo studio di fattibilità di 

un bagno negli ex uffici anagrafe di Ceglie, è stato bocciato anche 

dalla maggioranza, dai Consiglieri di maggioranza. Quindi noi come 

opposizione non abbiamo i numeri per dare e fare, possiamo dare sul 

fatto delle idee, ma probabilmente se anche la maggioranza ha bocciato 

quello studio di fattibilità probabilmente sia la modalità con cui è 

stato presentato quell’ordine del giorno che effettivamente l’oggetto 

del contendere lasciava alquanto a desiderare. Detto questo io volevo 

avere eventualmente dal Presidente delle maggiori informazioni sullo 

stato di avanzamento dei lavori del campo sportivo, insomma vedo che i 

lavori vanno avanti, quindi se c’è un aggiornamento sullo stato dei 

lavori vi ringrazio, per quanto riguarda il progetto Smart Grid noi a 

gennaio 2020 avevamo condiviso anche con l’Assessore Galasso un ordine 

di priorità di intervento, ma vi dico personalmente non so ora quale 

ordine si stia seguendo, perché dopo aver fatto le strade, la maggior 

parte delle strade sia di Carbonara, Ceglie, Loseto, dei centri 

storici, gli assi, che secondo me sono anche fondamentali gli assi 

viari di via Vincenzo Lotto, via Vittorio Veneto, via Di Venere e via 

Umberto, sono ancora totalmente o in una quota parte, sono ancora con 

la vecchia illuminazione. Sì, diciamo quella è una strada che 

frequento meno, ma probabilmente anche via (audio disturbato) non è 

stata completata. Quindi quella priorità di interventi probabilmente 

si è andata, non è stata seguita totalmente. Proprio agganciandomi a 

quanto detto dal Consigliere Quaranta oltre l’inizio dell’intervento 

di via Principessa Iolanda, auspicato dall’inizio della nostra 

consiliatura, chiedo se ci sono aggiornamenti sullo spostamento della 



cabina elettrica posta nel parco archeologico, nelle vicinanze del 

parco archeologico di Ferrito, che si sarebbe dovuta spostare a marzo 

2022, a marzo 2023. Probabilmente in stile Prima Repubblica 

assisteremo allo spostamento della cabina elettrica nelle immediate 

vicinanze delle votazioni, ma personalmente ben venga, ci potessero 

essere anche una volta all’anno queste benedette votazioni, in modo 

tale che il territorio possa avere dei servizi migliori. Proprio a 

distanza di un anno il Consigliere Quaranta parlava dell’ordine del 

giorno presentato l’8 novembre per quanto riguarda l’impegnativa, 

l’impegno che deliberammo per l’individuazione di un campo sportivo e 

in quel Consiglio Municipale andammo a deliberare anche una serie, 

l’istituzione di una serie di sensi unici, anche questa lettera morta, 

i sensi unici di via (audio disturbato) e una pluralità di sensi 

unici, anche lì nulla di fatto. Questione carro trionfale di Ceglie 

del campo, a seguito dell’ordine del giorno presentato in Consiglio 

Comunale sembrerebbe che una svolta ci sia. Mi fa strano, chiedo a lei 

Presidente se ha una documentazione a supporto, mi fa strano che 

entrando in parrocchia in bacheca ci sia una documentazione che 

riguardi il carro trionfale e noi qui in Municipio, noi in Municipio, 

almeno personalmente non ho ricevuto nulla tramite mail. Probabilmente 

ci sono canali diversi, però reputo il Municipio come l’istituzione 

dove devono essere almeno portata tutta la documentazione che riguarda 

il Municipio. Anche per la questione filobus, come diceva anche lo 

stesso Consigliere Quaranta, abbiamo assistito dai mezzi di 

comunicazione, da Tele Bari, l’avvio del BRT e quindi ora 

l’Amministrazione ci deve dire, non deve prendere più tempo e 



attendere sullo stato di evoluzione dei lavori, ma se il BRT non 

intacca, non riguarda il Quarto Municipio, quindi questi filobus 

devono essere eliminati. Visto che domani avremo l’incontro, parlo 

come Seconda Commissione, facciamoci anche un pensiero alla 

riqualificazione di piazza Umberto, dove comunque verranno spesi dei 

soldi, probabilmente verranno sottratti ulteriori posti auto e questa 

Amministrazione non ha approvato l’ordine del giorno di interramento, 

della costruzione dei parcheggi interrati su piazza Umberto, che 

probabilmente sarebbe stata la soluzione definitiva del problema 

parcheggi su Carbonara. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie a lei Consigliere. Allora, se non ci sono altri interventi 

provo a rispondere velocemente. Allora, per quanto riguarda la 

questione bagno di Ceglie a me spiace ogni volta dover ripetere le 

stesse cose, ma io non ero di fronte ad un bivio della burocrazia e 

dei bisogni legittimi dei cittadini, perché altrimenti non mi sarei 

spesa in tanti incontri che ho fatto insieme anche, a cui ho 

partecipato insieme anche ai referenti, responsabili delle 

associazioni di Ceglie, ma per la semplice ragione che non dovevo, non 

sono io il dirigente della sezione patrimonio per cui ero di fronte al 

bivio se mettere la firma o meno, quindi è bene poi che non ci siano 

distorsioni anche nell’informazione e nella diffusione della stessa, 

perché è anche vero che ascoltando alcuni cittadini di Ceglie, 

ricevendo alcuni cittadini di Ceglie, in maniera particolare il 

presidente dell’associazione delle Tre Torri insieme ad altri soci 



loro mi parlavano di un altro locale. Io prontamente avevo contattato 

e incontrato sia il dottor Leccese, capo di gabinetto che il dottor 

(audio disturbato) della ripartizione, il quale si è mostrato 

interessato. Dopodiché ho sentito il presidente dell’associazione Tre 

Torri chiedendogli di fornirmi i contatti telefonici della persona 

proprietaria di questo nuovo locale che avevano individuato e questa 

persona, interpellata direttamente dal presidente delle Tre Torri, 

aveva riferito di non avere nessuna intenzione di vendere l’immobile, 

di metterlo a disposizione attraverso appunto la vendita. Quindi era 

stata una loro supposizione, animati dal desiderio di risolvere questo 

problema. Quindi l’attenzione è sempre alta, forse io in questo manco 

perché dovrei riferire puntualmente tutte le interlocuzioni che ho 

anche quando queste non hanno successo, non vanno a buon fine. 

Relativamente alla pubblicizzazione delle sedute di Consiglio io 

accolgo il suggerimento del Consigliere Quaranta, però mi dovete anche 

consentire di dire una cosa, che tutte le volte che stampiamo anche 

delle locandine, è successo per il bilancio partecipato, con le varie 

iniziative che si fanno, difficilmente io vedo molti di voi farsi 

carico di prendere la locandina, di arrotolarla, di portarla fuori dal 

Municipio e di occuparsi di affiggerla da qualche parte. Inoltre 

abbiamo un problema, che noi abbiamo delle (audio disturbato) ma non 

abbiamo delle persone che si facciano carico di questo, per cui per 

quanto mi riguarda mi preoccupo, attraverso la collaborazione 

dell’impiegato, il signor Tito, mi preoccupo certo di almeno garantire 

che la bacheca davanti al Municipio sia aggiornata sulle varie 

iniziative, sulle varie informazioni. A volte chiedo anche di 



spostarsi almeno fino alla piazza. Tra l’altro non essendo munito di 

un mezzo non riesce a raggiungere le altre bacheche. Quindi, come 

avevo già detto in altre occasioni, dobbiamo, in questo chiedo aiuto 

al dirigente, dobbiamo individuare una modalità per semmai coinvolgere 

qualche associazione di volontariato, di protezione civile, che si 

faccia carico dell’aggiornamento delle informazioni, attraverso 

l’affissione di locandine sulle diverse bacheche che abbiamo nel 

Municipio. Parchi di Loseto, manutenzione mancata. Allora io, 

chiaramente abbiamo tutti finito di parlare, eccetera, però vorrei 

fare una puntualizzazione sul metodo, nel senso che non è che dobbiamo 

venire in Consiglio e portare degli argomenti che sono di competenza 

semmai della Commissione di cui si fa anche parte pensando che io 

purtroppo possa avere la bacchetta magica. Quindi quale è il metodo? 

Che la funzione incaricata si rende conto che lì c’è un problema di 

manutenzione che è agli occhi di tutti, perché non riguarda soltanto 

Loseto ma riguarda i parchi, il verde in generale, perché diverse 

volte la dirigente del settore ha inviato dieci unità per occuparsi 

della manutenzione, i parchi aumentano ma non aumentano le risorse 

umane. Quindi sappiamo benissimo che c’è un problema oggettivo. Allora 

io farei in modo diverso, cosa già fatta in parte, ma insisterei su 

quello e cioè chiedere quale è il rapporto, quale è la cadenza, che 

cosa si può fare. Non è che dicendolo a me io posso con una pozione 

magica risolvere il problema, purtroppo non ce l’ho e sarei anche 

disonesta e poco rispettosa intellettualmente nei vostri confronti nel 

sostenere il contrario. Piazza De Ruggero, in questo momento potrei 

anche sbagliarmi, ma piazza De Ruggero è vincolata, come anche piazza 



Umberto, come piazza Vittorio Emanuele a Ceglie, quindi mettere, 

creare (audio disturbato) è un’ottima idea, sfondate una porta aperta, 

però credo che lì come è successo per altri luoghi, per altri siti 

vincolati, sarà necessario acquisire il nulla osta da parte della 

sovrintendenza. Poi per quanto riguarda il campo (audio disturbato) 

allora hanno quasi, l’aggiornamento che mi chiedeva il Consigliere 

Burdi, hanno quasi completato gli spogliatoi, hanno sagomato (audio 

disturbato) per lo (audio disturbato) di cui sempre chiedeva il 

Consigliere Burdi l’ultima volta che ho chiesto aggiornamenti mi hanno 

riferito che stavano proseguendo secondo non la priorità che avevamo 

dato ma secondo l’elenco che avevamo fornito. Cabina elettrica a 

Ceglie era previsto che i lavori iniziassero qualche giorno prima 

della festa (audio disturbato) dalle interlocuzioni che ho avuto con 

il mio riferimento in questo lavoro, che è il geometra Loreto, in 

realtà ingegnere. Si è convenuto di non farli partire qualche giorno 

prima della festa perché avremmo avuto il cantiere aperto durante la 

festa. L’ultima comunicazione, tra l’altro anche tramite mail, il 6 

novembre. Il 6 novembre non sono partiti, in ogni caso mi ha 

comunicato attraverso le vie brevi che i lavori partiranno, cioè 

saranno eseguiti per la fine del mese, cioè partiranno entro la fine 

del mese. Francamente non conosco la tempistica, quanto tempo sarà 

necessario per questo spostamento. Allocazione carro trionfale. Il 

Consigliere Burdi manifestava perplessità sul fatto che in parrocchia 

si sia trovato di fronte al progettino, scusate, sto cercando una nota 

che vi devo leggere, in data 16 ottobre, cioè il martedì dopo la 

festa, il giorno dopo la festa, con protocollo 0347832 ho mandato 



questa nota alla ripartizione, a Laricchia e a Galasso. Richiesta 

(audio disturbato) studio di fattibilità e riqualificazione area verde 

Madonna (audio disturbato) si chiede di ricevere copia dello studio di 

fattibilità avente ad oggetto area verde Madonna (audio disturbato) 

avendo constatato in occasione della festa patronale di Ceglie del 

Campo, in piazza Santa Maria del Campo, l’esposizione del suddetto 

studio di fattibilità a cura del comitato feste, si esprime profondo 

rammarico per non aver ricevuto prima copia in oggetto. In attesa 

della documentazione richiesta si porgono distinti saluti. Non è che 

siamo nei (audio disturbato) tutti, vi sto dicendo che io… 

chiarissimo, quindi credo che non ci sia da aggiungere nulla 

sull’onestà intellettuale, almeno su quella e sulla richiesta di 

rispetto della dignità di ciascuno di noi. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

F.to Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

20/11/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 20/11/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 20/11/2023 al 04/12/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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